



GARDA MEDIA

Polsek Takokak Lakukan Pengaturan Lalu Lintas di Sekitar Pasar Cipanas

Cianjur - CIANJUR.GARDAMEDIA.ID

Jul 10, 2024 - 13:36



Polres Cianjur Polda Jabar - Pada hari Rabu, 10 Juli 2024, Polsek Takokak Polres Cianjur Polda Jabar melakukan pengaturan lalu lintas untuk menjaga lalu lintas tetap lancar di sekitar Pasar Cipanas. Tujuan dari kegiatan ini, yang dipimpin oleh Aiptu Kartono dari Polsek Takokak, adalah untuk mengurangi kemacetan di daerah tersebut dan meningkatkan keselamatan pengguna jalan.

Pasar Cipanas, yang terkenal pada hari-hari tertentu penuh orang, sering kali

menjadi lokasi kemacetan. Oleh karena itu, Polsek Takokak bertindak proaktif dengan melakukan pengaturan lalu lintas untuk memastikan arus kendaraan tetap lancar dan bekerja sama dengan pihak pasar dan masyarakat sekitar untuk mengurangi gangguan.

Melalui Kapolsek Pacet, KOMPOL Hima Rawalasi Pratama, S.E., M.M., Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., menyatakan bahwa pengaturan lalu lintas ini merupakan bagian dari upaya Polres Cianjur untuk meningkatkan pelayanan kepada masyarakat dan menjaga ketertiban di jalan raya.

"Kegiatan pengaturan lalu lintas ini kami lakukan untuk memastikan bahwa arus kendaraan di sekitar Pasar Cipanas tetap lancar dan aman. Kami juga menghimbau kepada para pengendara untuk mematuhi aturan lalu lintas dan menghindari parkir sembarangan," kata Aiptu Kartono dari Polsek Takokak.

"Pengaturan lalu lintas di kawasan pasar adalah langkah penting untuk mengurangi kemacetan dan meningkatkan keselamatan. Kami berharap masyarakat dapat bekerja sama dengan petugas untuk menciptakan lingkungan yang tertib dan aman," kata Kapolsek Pacet, KOMPOL Hima Rawalasi Pratama, S.E., MM.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. menyatakan bahwa upaya Polsek Takokak untuk mengatur lalu lintas di sekitar Pasar Cipanas adalah tindakan yang tepat. Untuk menjaga kelancaran arus lalu lintas dan keselamatan bersama, petugas dan masyarakat harus bekerja sama.

Diharapkan dengan pengaturan lalu lintas ini, area Pasar Cipanas akan lebih aman dan tertib, sehingga masyarakat dapat belanja dengan nyaman dan pengendara dapat melintas dengan bebas.